



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 358  
06 de diciembre de 2022

## **“¡Es hora de aprender!”, un encuentro con la inclusión y la accesibilidad para personas con discapacidad**

En el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la carrera de Psicología Infantil y Psicorrehabilitación de la Facultad de Ciencias Psicológicas llevó a cabo, durante el 01 de diciembre de 2022, el encuentro de saberes “¡Es hora de aprender!”.

El objetivo del encuentro fue destacar la importancia de desarrollar una cultura de inclusión y accesibilidad en el Ecuador. En el encuentro se abordaron múltiples temas relacionados con las personas con discapacidad y su lugar dentro de la sociedad.

La inauguración del evento estuvo a cargo del Dr. Jorge Herrán, Subdecano de la Facultad de Ciencias Psicológicas, quien hizo énfasis en el papel de la academia como un soporte para la inclusión de las personas con discapacidad en la sociedad. Además, instó a los asistentes a participar en esta jornada y felicitó a los estudiantes y docentes de la carrera por la organización del evento.

Intervinieron los especialistas: Rebeca Vinueza, Stalin Guerra, Henry Cadena y María de Lourdes Ortega, para disertar sobre las discapacidades en el Ecuador, técnicas para el manejo de problemas de conducta en personas con discapacidad intelectual, gestión de riesgos en discapacidad, e Inclusión familiar y TEA, respectivamente.

**N.C.**

